

Editorial

En este número 24 de *Lux Médica* se reúnen un abanico de artículos de interés para todos aquellos que ejercemos alguna de las profesiones relacionadas con las ciencias de la salud, incluyendo tópicos relacionados con la enseñanza de la medicina.

Queda ello reflejado en los tres artículos originales *Prevalencia de úlceras por presión en pacientes adultos hospitalizados en el Centenario Hospital Miguel Hidalgo*, *Influencia del apoyo educativo en la disminución del tabaquismo en alumnos de una escuela secundaria* y *Etnografía del poder en la relación médico paciente. Identificación de una forma de violencia simbólica hacia las mujeres en el Programa de Salud Reproductiva*.

En la sección de artículos de revisión se presenta un enfoque novedoso del tratamiento de la enfermedad articular degenerativa, titulado *Efectos de la colágena hidrolizada en el tratamiento de la osteoartritis*.

Dos son los casos clínicos que se presentan en este número: *Revascularización tardía en un paciente con infarto agudo al miocardio. Reporte de un caso* y *Lupus eritematoso sistémico en un paciente varón con datos clínicos atípicos. Reporte de un caso*.

Lux Médica es ante todo una revista universitaria y es justamente por eso que incluye puntualmente un espacio para dar cauce a las inquietudes de los estudiantes de las disciplinas biomédicas. En este número, los estudiantes presentan el artículo titulado *Capacidad de autocuidado en pacientes que son tratados con hemodiálisis en una unidad médica de segundo nivel*.

En *Ars Médica*, concurren tres generaciones que abarcan a su vez tres dimensiones del quehacer humano: la medicina, la abogacía y la expresión artística, plasmando por escrito sus distintas visiones en la exploración del universo del hombre y del mundo.

Como puede verse, este número vuelve a mostrar los muy variados intereses de los colaboradores. Temas diversos que abarcan algunas de las numerosas facetas de nuestro quehacer profesional y educativo, que enriquecen el panorama por igual tanto para los que escriben como para los que leen esta revista. Un foro de expresión que permite aquilatar las diferentes aportaciones que la comunidad médica y estudiantil de Aguascalientes ofrece todos los días en su labor muchas veces discreta pero no exenta de valor.

Un número que, como los anteriores, nutre al que lo lee y hace trascendente la labor tesonera de quien se atreve a plasmar por escrito su concepción e inquietudes profesionales.

Dr. Luis Muñoz Fernández.
Miembro del Comité Editorial.